



L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 3 / janvier 2012



INVITATION À LA MOBILISATION GÉNÉRALE



Lors de sa prise de fonction, notre présidente nous avait annoncé ses ambitions pour son année rotarienne. Nous sommes heureux de vivre au sein d'un club particulièrement chaleureux et dynamique. Il convient désormais de nous mobiliser pour la réussite de l'action phare de l'année d'Eliane :

La soirée de Gala du 31 mai 2012 à la Cour de Honau – La Wantzenau

Si les modalités définitives ne sont pas encore totalement définies, nous pouvons dès maintenant vous en donner les grandes lignes.

Il s'agit de proposer une soirée spectacle autour du one-woman-show de l'humoriste alsacienne, Patricia Weller alias Marlyse Riegenstiehl de la célèbre troupe des Scouts !

Notre défi est de taille : vendre les billets pour cette soirée afin de remplir la salle qui comptera environ 300 places !

Vous aurez de plus amples informations très rapidement et vous pourrez vous investir pleinement dans la vente des billets.

L'objectif est à notre portée, car si chaque membre place des billets à 4 couples d'amis ou relations, la salle sera comble.

Nous attirons votre attention sur le fait que l'artiste nous offre généreusement sa prestation. C'est tout à fait remarquable de sa part. Par contre, nous avons une location de salle à payer. Nous prenons donc un risque financier.

C'est pourquoi nous comptons sur l'implication totale de chaque membre afin réussir cette action qui pourrait nous permettre de récolter des fonds significatifs pour nos actions en cours.



Explique-moi le Rotary...

...Le district 1680

Les 34.000 clubs rotariens totalisant plus de 1,2 millions sont organisés en 531 districts.

Notre district 1680 regroupe les 59 clubs d'Alsace et Franche-Comté.

L'objectif premier de l'organisation du district est d'aider les clubs à soutenir l'idéal du Rotary.

Le district réunit ses clubs lors de l'assemblée et la conférence de district.

L'assemblée de district a pour objectif de préparer les dirigeants entrants de club à leur mandat ; elle se tient traditionnellement fin juin.

La conférence de district présente les programmes du Rotary et les activités de club et de district. Il s'agit pour les Rotariens d'une réunion de motivation dans un cadre convivial.

Par ailleurs, le Gouverneur du district rend visite à chaque club durant son mandat.



Pense-bête

Soirée "Espoir en tête" le 26 janvier : Avant-première du film "Cheval de Guerre"
Apéritif du jeudi 2 février remplacé par une soirée africaine avec conjoints



L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 3 / janvier 2012



Claude Ringeisen le 4 janvier,

Jacques Grosclaude le 29 janvier,

Etienne Vandeputte le 8 février,

Jean-Antoine Darbois le 15 février,

Ralph Boetzlé le 22 février,

Antoine Garnon le 24 février,

Claude Karli le 24 février.

Dernière minute – dernière minute – Dernière minute – Dernière minute

Notre apéritif mensuel prévu le **jeudi 2 février** sera remplacé par une soirée avec conjoints.

En effet, notre délégation qui s'est rendue au Burkina Faso il y a quelques semaines, a cœur de nous présenter son périple.

Le secrétaire va vous faire parvenir les détails de la soirée dans les meilleurs délais.

Merci de venir en nombre nous réchauffer dans l'ambiance SAGA AFRICA !!!



DU DYNAMISME À REVENDRE...

Pas de trêve des confiseurs pour le RC Strasbourg Est ! Le début de l'année démarre en fanfare. Plus précisément en quartet de saxophones. Le groupe SAX au Carré nous a offert samedi 7 janvier une sérénade jazzy des plus sympas. Le public nombreux a occupé les salons de l'Hôtel BW Monopole-Métropole et a applaudi chaleureusement la prestation envoûtante des saxophonistes virtuoses conduits par Nicolas GILCH. Bravo à eux, bravo aux membres qui ont participé à cette action et bravo à Véronique SIEGEL qui a organisé ce concert et mis à disposition sa logistique.



Maîtres-chanteurs

J'invite mon conjoint à nous rejoindre pour les répétitions de la chorale de 13h30 à 14h00 les vendredis

20 janvier

17 février

23 mars...



Déjeuner des conjoints à 12h15 au restaurant de l'hôtel Holiday Inn

Le jeudi 12 janvier, nous recevions notre gouverneur en compagnie du RC Strasbourg et du Rotaract Strasbourg et profitons de l'occasion pour procéder à l'intronisation de nos nouveaux membres Régis MANCEAU et Pierre-Alain MENDLER. François KRUMMEICH, souffrant, fut intronisé quelques jours plus tard dès la réunion statutaire suivante !



ROTARY CLUB STRASBOURG EST

Siège social : Holiday Inn, 20 Place de Bordeaux 67000 Strasbourg

Site internet : <http://vdp.sxb.pagesperso-orange.fr/est>